

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss für Umwelt und Grün	18.04.2013

SlacklineParks

In der Sitzung am 14.06.2012 hat der Ausschuss Umwelt und Grün die Einrichtung von insgesamt fünf SlacklineParks im Inneren Grüngürtel und im Volksgarten beschlossen. Im Rahmen der Beratung wurde der Wunsch geäußert vor Beratung der neuen Stadtverordnung die textlichen Bestimmungen für das geplante Verbot von Slacklining außerhalb der SlacklineParks dem Ausschuss zur Kenntnis zu geben.

Folgender Wortlaut wird in der neuen Kölner Stadtverordnung aufgenommen:

§ 24 Sport und Spiele

(2) Slacklining und vergleichbare, baumschädigende Sportarten sind nur an den dafür ausgewiesenen Stellen zulässig.

gez. Höing